

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada uraian-uraian sebelumnya, akhirnya penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Penerapan peningkatan kreativitas melalui kegiatan mengecap bermotif binatang menggunakan pelepah pisang pada anak usia 4 – 5 tahun di TK Dharma Wanita Lestari Desa Pungpungan Kecamatan Kalitidu Kabupaten Bojonegoro diperoleh data bahwa kegiatan ini diperuntukan guna meningkatkan kreativitas peserta didik. Hal ini berdasarkan hasil wawancara dengan kepala sekolah, wali kelas A I dan hasil observasi peneliti yang menunjukkan diterapkannya kegiatan mengecap bermotif binatang menggunakan pelepah pisang dapat meningkatkan kreativitas peserta didik.
2. Faktor pendukung kegiatan kreativitas kegiatan mengecap bermotif binatang antara lain: peran guru yang aktif, sarana dan prasarana yang memadai, bahan pelepah pisangnya mudah di dapat di sekitar lingkungan sekolah ketersediaan dana yang cukup untuk mengadakan media pembelajaran. Sedangkan faktor penghambat peningkatan kreativitas melalui kegiatan mengecap bermotif binatang menggunakan pelepah pisang antara lain: kurangnya minat anak, kurang percaya diri, situasi yang tidak kondusif, dan kurangnya keterlibatan orang tua dalam kegiatan pembelajaran kreativitas mengecap bermotif binatang menggunakan pelepah pisang disekolah.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, akhirnya penulis dapat memberikan beberapa saran yang mungkin dapat berguna bagi pihak-pihak yang terkait.

Adapun saran-saran tersebut antara lain :

1. Bagi Guru

Guru diharapkan menerapkan model pembelajaran yang dapat meningkatkan kreativitas anak. Penggunaan pelepah pisang maupun bahan alami lainnya diharapkan dapat dimanfaatkan dalam pembelajaran.

2. Bagi Sekolah

Mengingat kegiatan mengecap bermotif binatang menggunakan pelepah pisang dapat meningkatkan kreativitas, diharapkan pihak sekolah menyediakan sarana dan prasarana pembelajaran.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan pedoman untuk peneliti selanjutnya terkait kreativitas. Sehingga hasil penelitian yang akan datang akan lebih sempurna.

UNUGIRI



UNUGIRI